

お知らせ

お問い合わせは平田コミュニティセンター（☎0748-22-1950）まで
地域子育て支援拠点 つどいの広場

☆みぞっちといっしょ☆

日 時 2月9日(水) 10:30～ 6組(予約制)
絵本・パネルシアター等、みぞえさんと一緒に親子で楽しみましょう!!

☆おはなし広場☆

日 時 2月10日(木)11:30～12:00
コミュニティセンターに移動図書館がきます。(一般の方も是非ご利用ください)

司書さんの絵本の読み聞かせや本の貸し出しがあります。

☆ほっとの日☆(子育て相談日)

日 時 2月18日(金) 11:00～12:00 6組(予約制)
子育てコンシェルジュがきて、手あそびをしてくださった後、子育て相談にのってください。子育て相談の事前予約も可能です。
申し込みの方は、広場にお問い合わせください。

☆ひな祭りの製作WEEK☆

日 時 2月24日(木)～3月3日(木)
好きな時間に作っていただけるよう製作コーナーを設けています。
親子で楽しく製作を楽しんでください。
※詳しくは、つどいの広場すずかけっこまで、お問い合わせください。
※予約制のイベントは定員になり次第締め切ります。
※イベント日の午前中は、ご予約いただいた方のみご利用できます。
※新型コロナウイルスの感染状況により、急遽中止になる場合がございます。
ご了承ください。



獅子舞奉納
(1月15日、平田町公民館)

◇編集後記◇

全国的に大雪に見舞われた新年を迎えた平田地区でも積雪の中でお正月の行事が執り行われました。豪雪で被害に会つておられる方々には申し訳ありませんが一面が雪に覆われた静寂の中で迎えた新年は神々しさを感じると共に何事も新しく始まろうとする期待に胸が膨らみました。

人は総じて経験や継続した行為に安心感を抱いて繰り返していることがあります。それらは過去でありその延長は未来に通じることはなくむしろ劣化します。経験の上に常に好奇心を持ち新しい挑戦をしなければ多くの人の評価は得られません。これは多くのことに通じていて私たちの日常においても同じです。新しいものに関心を持って挑戦する生き方をすれば年齢に関係なく社会にとても必要な存在になります。

まちづくり協議会の事業もまた同じでコロナ禍で各事業も十分に開催されなかったことも多々ありました。其々に工夫を凝らして結果を出してきましたがこれも一つの挑戦でした。昨今、再びコロナ感染者数が増加していますが必ず終焉を迎えます。その時には過去にとらわれずに痕跡のない雪原に新しい足跡を残すようにまちづくり協議会の事業も新しい環境の中で新たな一步を踏み出して新鮮で人の好奇心に応えられる事業の展開が出来れば以前にもまして人々の関心を集め参加者が増えるのではないかでしょうか。期待に胸の高まりを感じる令和4年です。

(雪童子)

ひらたから 2022.2 No.80



平田のみんなの情報誌

No.80
2022. 2



地域の伝統行事

一年の無病息災を願って左義長が行われました

1月8日(土)から10日(月祝)、14日(金)のいずれかの日に、平田地区の各集落では、竹を組み正月のしめ縄などを燃やす新春行事「左義長」が行われました。

かつては、1月14日の夕方に行われました。子どもたちは色紙などで飾りつけた竹を持ち寄り、書初めを燃やした時に炎が高く舞い上げると字が上手くなるとも言われ、楽しかった思い出が蘇ります。今日では、連休の間に行う集落もあり、時代とともに内容も少しづつ変わっています。



左義長はもともと平安時代の宮中行事で、青竹を束ねて立て、毬杖(ぎっちょ)3本を結び、その上に扇子や短冊などを添え、陰陽師(おんみょうじ)が謡いはやしながら焼いていたとのことです。これが民間行事となり、今の左義長になったと伝えられています。



平田地区まちづくり協議会

雪野山歴史公園・華岳山公園の管理業務従事者を募集します

令和4年4月から1年間、雪野山歴史公園及び華岳山公園の管理業務に従事していただける方を募集します。

日頃の体力維持のため、誰にでもできる作業や趣味や特技を活かせる作業など無理なくできますので、皆さんのが参加をお待ちしています。

〈作業内容〉

- ・清掃作業、草刈作業(機械使用)、植栽の剪定
- トイレ掃除その他
- ・作業回数は月3回程度

希望される方は、**2月21日(月)**までに、申込書に必

要事項を記入のうえ、平田コミュニティセンターまで提出願います。

詳しくは、平田コミュニティセンターまでお問い合わせください。 電話 0748-22-1950



つどいの広場「すずかけっこ」

「みぞっちといっしょ」元気いっぱい!

1月12日(水)年始初めてのイベント「みぞっちといっしょ」が行われました。雪が降り、足元が悪い中、4組9人の親子が参加してくれました。

手遊びや少し早いですが、節分にちなんで「おにのたいこ」という大型紙芝居を読んで頂きました。鬼のお話に子どもたちは真剣に見入っていました。最後は親子で体を動かし、元気いっぱい「みぞっちといっしょ」を楽しんでいました。

